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午前１０時３７分 

東郷町議会議長 石橋 直季 殿 

                東郷町議会議員   会派 明翔とうごう 

                議席番号 １２番  氏名 水川 淳      

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

１  本町の農業振

興について  

これからの農

地の考え方につ

いて  

 

 

 

 

⑴   既存の農業従事者や農地所有者に対し

て、将来への希望が持て得る、現在推進

している施策は何か。総合計画ほか町民

に示している計画、事業に則して伺う。  

⑵   平成２６年３月に公表された「東郷町

農業基本計画」の計画終期は令和４年度

だが、今年度以降の本町の農業の礎とな

るものはなにか。  

⑶   農地所有者が売りたい貸したい場所

と、買いたい借りたい農家のニーズのア

ンマッチについて。  

ア  現状どの程度のアンマッチがあるか

把握されているか。  

イ  東郷農産の現状と将来について、町  

はどのように認識し、今後どのような

関りを持っていくのか。  

⑷   今年度、産業振興課を都市部門から企

画部門へ組織変更した理由は。  

⑸   東郷町都市計画マスタープランには、

新市街地候補ゾーンが示されているが、

この計画に基づいた市街化についての

考え方はいかがか。  

 

 

町長  

担当部長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                １２番氏名  水川  淳   №  ２－２   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

２  公共施設の整

備、長寿命化の考

え方について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 

３ 和合保育園跡地

の利用について 

 

今年５月に春木台小学校のエレベータが故

障し使用不可能となり、役場職員が毎日、２階

以上の階への給食運搬に従事している。  

また、町総合体育館では、アリーナ天井の改

修工事のため来年度中に長期におよぶ使用休

止の期間が生ずる。  

老朽化による故障やそれに伴う修繕は自然

なことであるが、公共施設の管理について「予

防保全型」を採る本町において「不測の事態」

が頻発している現況についてその原因と今後

について尋ねる。  

⑴   本町の公共施設の整備・長寿命化につ

いて拠るべき基本的な計画はどれか。  

⑵   学校教育に関連する予算について、給

食費の保護者負担軽減や学習支援など煌

びやかな新規事業への予算が目立つが、

陽の当たりにくい施設の維持・改修など

の予算が軽んぜられていることはない

か。優先順位についての考え方は。  

 

 昨年度末に閉園した和合保育園跡地に、新

規事業として今年度予算に 33,100 千円の借金

をしての公共施設の整備が計上されている。

上城保育園跡地や諸輪保育園跡地と比較し

て、跡地の活用に関してのプロセスに地元住

民の意向が十分に反映されていない。  

 また、高齢者の生きがい活動に関する本町

の事業の経緯を鑑み、以下の項目についてた

ずねる。  

⑴   公共施設跡地の利用に関しての基本的

な考え方は。  

⑵   地元和合区の「住民の声」をどのよう

に聞いたのか。  

⑶    現在、高齢者の生きがい活動にどのよ

うな支障があり今回の拠点新設にいたっ

たのか。  

 

 

町長  

教育長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

町長  

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


